

An den  
Vorsitzenden des Integrationsrates  
Herrn Tayfun Keltek

An die  
Geschäftsstelle des Integrationsrates  
Herrn Andreas Vetter

Anfrage gem. § 3 der Geschäftsordnung des Integrationsrates

Gremium	Datum der Sitzung
Integrationsrat	08.06.2015

**Thema: Elektronischer Aufenthaltstitel eAT-Karte zusätzlich als Klebeetikett auf den Reisepass**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Keltek,  
sehr geehrter Herr Vetter,

am 1. September 2011 wurde der bisher übliche Aufenthaltstitel, welcher bis dato als Klebeetikett von der Ausländerbehörde ausgestellt wurde, durch den eAT (elektronischer Aufenthaltstitel) im Scheckkartenformat ersetzt.

Seitdem müssen Migrantinnen und Migranten bei Reisen ins Ausland die eAT-Karte und Ihren Reisepass mitführen, was mit zusätzlichem Aufwand verbunden ist. Zum einen besteht in dem Reisestress die Gefahr, dass man entweder seine Karte vergisst oder sogar verliert. Diese Erfahrungen wurden schon mehrfach an uns herangetragen.

Deshalb möchten wir anfragen, ob es möglich wäre, dass zusätzlich zur eAT-Karte die bisher gewohnten Klebeetikette in den Reisepässen angebracht werden, sodass die Karte bei einer Reise ins Ausland nicht mehr notwendig ist.

Mit freundlichen Grüßen

